

L'incendie de Solaro a baissé d'intensité mais reste très actif

Le feu parti mardi matin de Quenza est encore loin d'être éteint. Le dispositif de surveillance et de lutte reste le même, avec 330 hommes mobilisés. Les moyens aériens seront renforcés par des hélicoptères bombardiers d'eau

Le travail restant à accomplir est énorme. Et nous devons anticiper. Car si les conditions météo sont favorables jusqu'à dimanche, un coup de vent assez fort ouest-sud-ouest est annoncé pour le début de la semaine prochaine."

Hier en fin d'après-midi, après son dernier vol de reconnaissance, le lieutenant-colonel Rigot, qui commandait les opérations de secours, était loin d'être soulagé. Car si le feu parti mardi matin de Quenza a baissé d'intensité, il faudra encore plusieurs jours pour en venir à bout. "Des foyers sont toujours très actifs sur la partie droite du col de Larone et au nord en direction de la forêt de Tova. L'incendie évolue dans le sens que nous avions anticipé. Le travail consiste donc à tenter de sécuriser l'ensemble des zones accessibles et de refroidir avec l'action des Canadair les points les plus urgents à traiter en termes de risques de propagation", détaille le lieutenant-colonel Rigot.

Concernant la superficie, ce que les pompiers appellent "l'enveloppe du feu", elle était hier soir revue à la hausse. On parle désormais de 1500 ha. "Attention, ces 1500 hectares englobent plusieurs petites sautes qui sont dans le rayon du sinistre. Mais il ne s'agit pas de la sur-



Il reste encore de nombreux points chauds sur l'incendie parti mardi matin du col de Larone.

/PHOTO SERVICE D'INCENDIE ET DE SECOURS 20

face brûlée qui, elle, sera nettement inférieure", précise le commandant des opérations spéciales.

Au niveau des moyens, le dispositif reste le même, avec 330 hommes -

sapeurs-pompiers, forestiers-sapeurs et militaires - mobilisés sur le terrain ou aux postes de commandement et une soixantaine de véhicules provenant des services d'incen-

die et de secours (Sis) des deux départements et des renforts continentaux arrivés mercredi matin. Les moyens aériens sont également maintenus. Ils seront même renforcés avec l'arri-

vée cet après-midi de deux hélicoptères bombardiers d'eau qui pourront intervenir plus facilement dans les zones difficiles d'accès.

Taux d'humidité faible et températures élevées

En raison de son étendue, de la nature du relief, du type de végétation mais aussi d'un taux d'humidité très faible et de températures toujours élevées, cet incendie est très compliqué à traiter. Même si la situation est jugée beaucoup plus favorable en raison de la baisse sensible du vent, un énorme chantier attend encore les pompiers ces prochains jours. Hier, trois pompiers ont été blessés.

Le préfet de la Haute-Corse a pris, hier soir, un nouvel arrêté d'interdiction d'emploi du feu qui court de demain matin jusqu'au mardi 11 février inclus. La même décision a été prise en Corse-du-Sud. La préfecture précise d'ailleurs que "les contrevenants à l'arrêté d'interdiction engagent leur responsabilité civile et s'exposent à des poursuites pénales. À cet effet, le Code pénal prévoit des peines d'amende pouvant aller jusqu'à 100 000 euros ainsi que des peines d'emprisonnement."

ISABELLE VOLPAJOLA